

RC Brig, Eröffnungsmeeting, 1.Juli 2013

Ansprache Stéphane Mischler

Präsident 2013/14

Liebe Rotarier,

Ich begrüsse Euch ganz herzlich zum ersten Meeting vom Clubjahr 2013_2014, das zugleich mein und vom neuen Vorstand erstes Meeting ist.

Ich bin schon etwas gestresst, aber vielleicht seid auch Ihr ein bisschen nervös: Ob das auf Anhieb alles klappt? Oder braucht's Anlaufzeit? Auf jeden Fall hoffe ich auf Euer Verständnis für unsere Fehler. Ich weiss und Georg Christoph Lichtenberg hat es gesagt: "Jeder Fehler erscheint unglaublich dumm, wenn andere ihn begehen". Georg Christoph Lichtenberg, ist heute vor 271 Jahren geboren, er war erster Professor in Deutschland für Experimentalphysik und Begründer des Aphorismus im deutschen Sprachraum.

Liebe Rotarier,

Das Motto für unser Clubjahr heisst **"Zämu – Freundschaft und Engagement"** und dieses Motto steht im Einklang mit dem Rotary International Motto "Rotary leben - Leben verändern". Das Motto "Zämu – Freundschaft und Engagement" fasst kurz die Ziele unseres Clubjahres fest. Was ist befriedigender als sich für die Mitmenschen zu engagieren? Und was ist bereichernder als Freundschaft zu pflegen? Sicher haben wir alle bereits viel zu tun, finden für unsere täglichen Aufgaben kaum mehr die Zeit. Aber ein bisschen von dieser Zeit freizuschaukeln um weniger beglückte eine bessere Zukunft zu schenken, das ist für uns Rotarier erstrebenswert.

Warum "Zämu"? Ich habe in meiner beruflichen Zeit erfahren wie die gemeinsame Erfüllung von anspruchsvollen Aufgaben ein Team zusammenschweisst und grosse Befriedigung auslöst. Was ich als Einzelperson als unmöglich betrachte wird mit Wirken der gebündelten Kräfte und Kompetenzen von einer Gruppe möglich. Sich für einen guten Zweck zu engagieren ist vielleicht nicht eine sehr schwierige Aufgabe per se, aber oft eine emotional schwierige Situation, weil wir uns dabei aus unserer Komfortzone bewegen müssen. Also "Zämu" wird es einfacher, wir teilen Momente des selbstlosen Dienens, wir lernen uns besser kennen und schätzen, "Zämu" fördert Freundschaft.

Wir haben in unserem Club bereits einiges in die Wege geleitet, was in der nächsten Zeit recht viel Arbeit wird verlangen: das CIP, die internationale Konferenz der Länder Malta, Italie, San Marino, Schweiz-Lichtenstein findet in 2 Monate in Brig statt, wir werden in einem der nächsten Meetings darauf zurückkommen. Das SwissCor Projekt im Sommer 2014, Martin Feller wird das Projekt für unser Club weiter leiten und uns auf dem Laufenden halten. Der Vorstand will also das Clubjahr 2013_2014 nicht überladen. Wir planen aber einen "Hands-On" Einsatz zu Gunsten einer Lehrwerkstatt in einem Armenviertel der Provinz Santa Fe in Argentinien. Über dieses Projekt hat Marzell Chanton Euch bereits einmal informiert. Die kochenden Rotarier wollen sich als treibende Kraft für dieses Hands On Projekt engagieren. Ich hoffe dass sich viele weitere Rotarier dafür auch werden begeistern, "Zämu" um Freundschaft aktiv zu pflegen durch ein Engagement für einen wohlthätigen Zweck. Das so wie unsere rotarische Freunde von Siders sagen: "mettre la main à la pâte et non à la poche", ganz im Sinne vom rotarischen Grundgedanken.

Wir wollen Euch ein spannendes und interessantes Jahr anbieten, wir wollen Möglichkeiten zur Pflege der Freundschaft anbieten, wir hoffen dies "Zämu" erreichen zu können.

Ich danke für Eure Aufmerksamkeit!

Stephane Mischler

Präsident RC Brig